

SE ENTREGARON LOS TROFEOS DEL XXVII CAMPEONATO DE TIRO CON ARCO



El Gobernador civil, don Fernando Gil Nieto, entrega el trofeo de tercer clasificado a José Prieto.—(Foto. Rodri)

El lunes, como broche final de los XXVII Campeonatos de España de Tiro con Arco, en un hotel de Punta Umbría, se procedió a la entrega de premios y trofeos que los distintos participantes han cosechado a lo largo de la temporada, y en los campeonatos que estos días se han celebrado en nuestra capital. El entrañable acto estuvo presidido por el Gobernador civil, don Fernando Gil Nieto y autoridades deportivas nacionales y provinciales. Antes de la entrega de trofeos fue servida una simpática cena, y después actuaron los Coros y Danzas de la Sección Femenina de Huelva, que pusieron la nota de alegría y ritmo en la deportiva fiesta. Las fotos de Rodri ilustran el último acto de unas jornadas memorables para el deporte onubense.



El presidente de la Federación Nacional de Tiro con Arco, entrega, al equipo femenino de Madrid, su trofeo de campeón.—(Foto. Rodri)



El equipo de Huelva, que realizó la proeza de proclamarse campeón (por equipos), nacional de tiro con arco, en su edición de 1976.—(Foto. Rodri)

LA CAJA DE SKINNER

POR PACO ZAMORA

1 Bueno, pues vino Pelayo Ros. Desde el punto de vista informativo, nada. No porque el hombre no quisiese, es que materialmente era imposible. El tiempo ya se sabe, no le sobra a los políticos. Suponiendo que Pelayo Ros, sea desde el punto de vista del cargo, un político. Quiero dejar constatado que la culpa es de Kissinger. El fue quien inventó los viajes relámpagos, las comidas de trabajo, a bordo de un Jumbo que desflora una y otra vez las entrepiernas del sonido. Antes, cuando este país no conocía las prisas, los perritos calientes, el «self service», o las bufetes libres, todo era más fácil. Uno podía sentarse y charlar tranquilamente con una autoridad. Y era una verdadera delicia. Hoy en día hay que solicitar cita con fechas de antelación. Por supuesto: «Haga el favor de mandar anticipadamente las preguntas a mi secretaria».

Bueno, pues como iba diciendo. Nada, que ha venido Pelayo Ros, y un servidor se ha quedado con todas sus preguntas en cartera. El quería. El mismo nos instaba a preguntar. Se notaba el esfuerzo batallador del delantero que quiere, pero no puede. Montreal; profesores de educación física (Inef) sin homologación ni título alguno. Ministerio del Deporte; divorcio, Colegio de Arbitros con la Delegación de Deportes (vamos, que si Porta tiene que chupar antesala para poder ver a Plaza); separación del deporte de la Secretaría del Movimiento, etc., etc. Nada de nada. Y es cosa del tiempo como he dicho, nada más que del tiempo, solamente del tiempo. Por supuesto me llevé mi dossier de preguntas políticas, pero de eso sí que no quiso ni oír hablar don Tomás Pelayo Ros, que de paso me ha confirmado que no es catalán. Algo ya es algo.

2 Ahora que me doy cuenta, no ha terminado todavía la primavera. Así se explica todo. Aun así, no es la primera vez que Bío y Guarachy arman la marimorena en el Tarrasa. Sobre todo Bío. El moreno goleador brasileño fichó por el Tarrasa este año. Enseguida su cabeza fue puesta a precio. La cabeza de Bío, de la noche a la mañana, se tasó en veinte millones de pesetas. Euforia en la ciudad catalana. El equipo pitaba, se tenían aspiraciones y todo. Pero de pronto, un día Bío empezó a darle al «dengue», se aficionó al tinto, al blanco, al clarete, al rosado, al espumoso, a todo lo que se pudiese catar. Pero sobre todo, sobre todas las cosas y sobre todos los vicios, a Bío le molan las chavalas cantidad. Las españolas le marean, y a pesar de no ser marinerito ni nada por el estilo, parece ser que tiene una novia en cada portal, ya que normalmente y por la cosa del balón los futboleros no reculan en los puertos, sino en los campos de fútbol. Había días que Bío desaparecía del lado de una chavala y no aparecía hasta tiempo después. Pero lo que ha colmado ya el vaso del aguante de los directivos del Tarrasa, ha sido la última gracia del moreno. Desapareció el domingo después de haberle endosado un gol al Cádiz, y hasta ayer no apareció en los entrenamientos. Pienso, que alguna moza andaluza le habría llevado al río y pasó lo que en la copla lorquiana. Y es que no se puede ser joven.

III Juegos Deportivos - Sociales de Telefónica

El domingo, la fase regional Sur en Punta Umbría

El próximo domingo, día 6, se va a celebrar en Punta Umbría la fase regional de los III Juegos Deportivos - Sociales de Telefónica.

Y queremos hoy resaltar las confrontaciones de los representantes de esta provincia en las distintas disciplinas deportivas y publicar alguna anécdota de estos juegos organizados por Telefónica.

Nuestra fuente de información, como siempre, la Junta directiva de la A.C.D.T. de Huelva, cuyo presidente, señor Dupuy, no regatea esfuerzos para atender todos los detalles de la organización de esta laboriosa final de atletismo que se ha traído por Huelva, brillantemente secundado por los restantes miembros de la Junta, entre los que no son posibles las distinciones por su total entrega.

La participación de Huelva en esta tercera edición de los juegos se materializa en los siguientes deportes.

Ajedrez, atletismo, baloncesto, balonmano, tenis de mesa y tiro al plato, debiendo señalar que la participación no ha sido mayor por existir normas en las que se limita el número de deportes en que cada empleado de C. T. N. E. puede participar. De las competiciones cele-

bradas hasta el momento, sólo en baloncesto la representación de Huelva ha quedado eliminada en la clasificación, tras perder en las canchas de nuestra Ciudad Deportiva ante el equipo de Jaén que ya se proclamó campeón regional en los primeros juegos.

En ajedrez, el representante onubense se clasificó en cuarto lugar regional tras la oportuna final efectuada en Málaga.

En tenis de mesa se consiguió la medalla de bronce en Badajoz.

Balonmano ha traído a Huelva el segundo lugar regional, y la anécdota de mantener un torneo triangular en Córdoba con los jugadores justos, sin poder efectuar una sola sustitución, con el lógico agotamiento de los deportistas.

Sólo quedan pues dos finales para los deportistas de nuestra provincia, y las dos están fijadas para el día 6 de junio, atletismo en nuestra bella Punta Umbría y tiro al plato en otra localidad costera, El Puerto de Santa María, en la hermana y vecina provincia gaditana.

Suerte para los deportistas onubenses en ambas pruebas, y que triunfe el mejor.